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II – RAPPORT SPORTIF (présenté par Dany NEUMANN)  

1°) LES LICENCIES : 

 Effectif 2020 : 

Nombre de Numéro de licence Sexe     

Type de licence f m 
Total 

général 

A - Lic. club - Compétition - 
Jeune 8 33 41 
B - Lic. club - Compétition - S. & 
V. 11 39 50 
C - Lic. club - Loisir - Jeune 2 6 8 
D - Licence club - Loisir - S. & V. 11 9 20 
G - Lic. club - Dirigeant 2  2 

Total général 34 87 121 

 

 

Nombre de Numéro de licence Sexe     

Type de licence f m 
Total 

général 

A - Lic. club - Compétition - 
Jeune 6,61% 27,27% 33,88% 
B - Lic. club - Compétition - S. & 
V. 9,09% 32,23% 41,32% 
C - Lic. club - Loisir - Jeune 1,65% 4,96% 6,61% 
D - Licence club - Loisir - S. & V. 9,09% 7,44% 16,53% 
G - Lic. club - Dirigeant 1,65% 0,00% 1,65% 

Total général 28,10% 71,90% 100,00% 
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Augmentation aussi du nombre de jeune avec 49 membres contre 45 l’an passé et 31 en 2018 

 

 Compétitions ou Loisirs : 

   2 licences « dirigeant »  

 28  licences « loisir »  

 91 licences « compétition » 

 
2°) PARTICIPATIONS AUX COMPETITONS :  

Très peu de compétition pour cette année 2020. Duathlons de St Dizier, Duathlon 

deTroyes et Bike and run Chaumont 

Pour le Duathlon de St Dizier, épreuve sélectionnée par le club pour se préparer aux 

épreuves qualificatives des différents championnats. Déjà des résultats prometteurs 

chez les jeunes, mais qui finalement ne serviront pas puisque le confinement fut mis 

en place après cette course. L’ensemble des épreuves jusqu’à fin juillet furent 

annulées. 

La reprise des compétitions sur la région fut le Duathlon de notre club le 28 

Septembre. En maintenant cette épreuve, la ligue nous a ajouté pour les jeunes le 

championnat Gd Est Jeunes et qualificatifs France jeunes. Ceci a boosté les 

inscriptions pour le Xs Benj/Min et le Sprint Cad/Jun avec environ 120 participants 

par vagues. Ainsi nos jeunes du club ont pu se confronter aux gros clubs de Lorraine 

et d’Alsace et de prendre conscience de la disparité des niveaux à leur âges, et des 

efforts à effectuer lors des entrainements et atteindre des objectifs plus élevés. 

Chez les Adultes, cette saison tronquée, n’a pu déterminer la progression des 

membres. Elle a simplement permis de mettre en place des actions pour conforter un 

esprit convivial au sein du club. 

 

3°) L’ECOLE DE TRIATHLON :  

 Effectifs 

 Par Tranche d’âges pour les 49 licenciés soit 36% des licenciés 

 10 en Mini et poussin  

 5 en pupille 

 9 en benjamin 

 14 en minime 
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 8 en cadet 

 3 en junior, 

  41 licences Compétition et 8 licences Loisir 

Saison qui avait bien débutée avec la mise en place de groupe 

d’entrainement par catégories d’âges, avec des encadrants en nombre et 

de qualité : ce qui avait permis de noter une élévation du niveau chez les 

jeunes, mais aussi de constater la détermination de certains à vouloir 

performer. 

L’arrêt brutal des entrainements encadrés a laissé quelques traces chez 

certains. Avec la reprise nous n’avons pu que constater la situation entre 

ceux qui se sont sous entrainés et ceux qui se sont surentrainés. 

En septembre pour la reprise, nous avons reconduits l’ensemble des 

créneaux d’entrainement, sous la houlette des bénévoles BF5, mais aussi 

en validant un partenariat avec Nicolas Granger, nageur réputé, pour 

l’encadrement des séances de natation dans un premier temps. 

Pour satisfaire l’envie des groupes toujours plus denses, il a été décidé la 

mise en place d’un stage natation pendant les vacances, et d’un stage 

vélo pour février. 

Le club est toujours détenteur du Label Ecoles de Triathlon 2 étoiles, et 

est le 2eme club de Champagne Ardennes pour les jeunes, après Reims 

Tri et son école basé essentiellement sur les Cadets/Juniors de la section 

Triathlon au Lycée Arago 

A noter que Juliette Zante avait obtenu sa qualification pour les 

championnats de France de Duathlon, qui ont été malheureusement 

reportés puis annulés. 

 

CHEZ LES ADULTES : 

 Rappel : Effectif de 70 adultes, 50 en compétition, 20 en loisir. 

Peu de compétition, mais participation importante des adultes sur les 2 Duathlons, 

mais aussi sur le bike and run de Chaumont. 

Les Encadrants 
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3 nouveaux lauréats du diplôme du BF5 avec Loic Monticone, Florence et Hervé 

Mendoza ce qui renforce l’équipe d’encadrant. A noter de que Etienne Edy , et Dany 

Neumann ont commencé la formation BF4 sur 2années. 

Attention désormais, il existe une nouvelle formation accessible pour tous et orientée 

pour les personnes qui aident ponctuellement lors des entrainements. 

Pour sa 1ere année au sein du club, Antoine Pèse,  s’est inscrit sur cette formation , 

alors que Timothé  Criquelion  s’est lui inscrit sur la formation BF4 

 

Organisations 2020. 

Sur les 3 organisations prévues pour 2020, 2 ont été annulées le bike and run et le 

Triathlon. Seul le duathlon initialement prévu en mars a pu être organisé en 

septembre, avec la mise en place d’importantes mesures barrières. Cette 2éme 

édition, fut l’inverse de la 1ère : moins aboutie dans son organisation, mais 

bénéficiaire sur le plan financier. Le CA a décidé de repositionner ces 3 épreuves 

pour 2021 : Duathlon en Mars, Triathlon en Juillet, et Bike and run en Octobre. 

 

Arbitrage 

Petit rappel, il est possible aussi de s’investir en devenant Arbitre et pourquoi pas de 

voir une autre facette du triathlon. A ce jour 4 arbitres représentent notre club sur des 

épreuves pour faire appliquer les règles sur les épreuves. N’hésitez pas à les 

consulter pour avoir leur ressenti sur cette aspect de notre discipline. 

Cela pourra vous permettre d’aller officier sur les Championnats de France Elites ou 

Jeunes comme ont pu le faire Dany et Charlelie en 2019. 

Si en 2020 ils n’ont pu officialiser à défaut d’épreuves, ils ont pu participer pendant 

les mois de confinement à des tests de connaissances par QCM et Vidéos, pour 

l’ensemble des arbitres français, et a ce petit jeu Charlelie Baudoux a brillamment 

représenté nos couleurs en prenant la 8eme place. A ce rythme, il ne fait aucun 

doute que la Commission Nationale fera appel à lui pour officier sur les grandes 

épreuves. 

 

Je vous remercie de votre lecture. 

 

III  


